

Nombre: Eduardo Avendaño Moreno

Asignatura: Patologías y técnicas quirúrgicas de equinos

Tema: Cólicos en caballos

Docente: Roberto Barreda Sedano

Cuatrimestre: 5to Cuatrimestre



El síndrome cólico se define como un dolor abdominal de orígenes variados.



Cambios bruscos en la alimentación.
Alimento fermentado.
Parásitos.
Falta de agua.

Desnutrición.
Exceso de granos.

Causas

Síntomas

Provocan un dolor intenso que puede derivar en espasmos y contracciones focalizadas en la zona del abdomen. Entre otros síntomas, podemos destacar: excesiva sudoración, tumbarse de costado y, en los casos más agudos, revolcarse de forma brusca y violenta, y cocear constantemente.



Examen rectal

Intubación naso-gástrica con una sonda: pasa la sonda por un ollar para llegar al esófago y luego al estómago.

Suministrar algún analgésico o resolutivo de gases,

Tx

Referencias

[Cólicos en los caballos - Síntomas y tratamiento \(expertoanimal.com\)](http://expertoanimal.com)

[Cólicos en caballos: causas, síntomas y tratamientos \(hospitalveterinariouax.com\)](http://hospitalveterinariouax.com)